



## Ascienden a 25 fallecidos por accidentes en Fiestas Patrias

### Description

**Un total de 25 personas fallecieron hasta hoy en por accidentes de tránsito registrados durante las Fiestas Patrias, cuando las familias aprovechan el feriado para salir de viaje.**

Según un balance ofrecido por la policía de Carabineros, el número de decesos por esta causa es menor en casi 40 por ciento que la del año anterior.

En unos 90 mil controles realizados en las carreteras, los efectivos detuvieron a más de 450 personas por manejar bajo los efectos del alcohol o de sustancias ilícitas.

Esta es una cifra preocupante porque quienes conducen en estas condiciones no solo ponen en riesgo sus vidas, sino también la de terceras personas que no tienen nada que ver con su irresponsabilidad, declaró el coronel Emilio Teixidor, de la Prefectura de Tránsito y Carreteras.

Los Carabineros también impusieron mil 400 multas a choferes por infracciones, entre ellas no respetar los límites de velocidad o no prestar atención a las señales en las vías.

Se estima en más de 460 mil los vehículos que salieron de la Región Metropolitana de Santiago con motivo de los festejos por la independencia.

### Date Created

Septiembre 2023